

2020年 5月 24日

主 日 礼 拝

①8時半 ②10時半 ③13時半 ④19時

司 会
奏 楽
祈 禱
賛 美

聖歌466番 & ~主イエスの十字架の血で~

パウロの祈り②

聖 書

①コリント人への第一の手紙15章1~10節

②③ヨハネによる福音書16章12~15節

④使徒行伝1章12~14節

特別賛美

メッセージ

①「昇天・召天・招天・従天・笑点」大川従道牧師

②③「真理に導いてくださるお方」石井 潤牧師

④「何にてもその命ずる如くせよ」大川従道牧師

献 金

聖歌577番 & ~慕い求めます・感謝の心~

祝 禱

お知らせ

[司会者]

賛 美

~主を待ち望む者は~

礼拝にお越しくださった皆様を心よりご歓迎いたします!
《今週のお知らせ》

★本日も、共に主を礼拝できることを感謝致します!本日も礼拝のみとなります。

今週は天から注がれる聖霊様を待ち望みつつ、主に祈り、求め続けましょう!

☆今週の祈り会も予定通り行います(木曜祈禱会後の昼食はありません)。

★来週の日曜日はペンテコステ(聖霊降臨記念)礼拝です。主に期待しましょう!

一年に一回聖書を完読できる! Bible Reading Plan [5/24-31]

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
聖書	2列王記 20-22章	23- 25章	ルカ 1-2章	3- 4章	5- 6章	7- 8章	9- 10章	11章
チェック	〇〇〇	〇〇〇	〇〇	〇〇	〇〇	〇〇	〇〇	〇

「真理に導いてくださるお方」

～真理を知らせ、真のいのちへと導く聖霊様～

「その方が来られると、三つのことを認めさせていただきます。それは、罪と正しさと裁きについてです。罪についてというのは、彼らが、自己中心の生活をして、あくまでもわたしに反逆し、わたしを信じないことの根元が罪だということです。正しさについてというのは、わたしの言葉と働きの正しさのことで、それは、わたしが復活して、あなたがたの目から見えなくなり、天のお父様のみもとに帰ることによって証明されるということです。裁きについてというのは、この世を支配している悪魔がすでに裁かれているということです。」ヨハネによる福音書16章8～11節(現代訳)

来月のリバイバルミッションのニュースレターに今回の新型コロナウイルスについて興味深い内容が書かれていました。

「…しかし、この一連の動きの中で、新型コロナウイルスの出現を喜んでいる存在がいることも覚えます。それは、人類以外の被造物たちです。人間の活動が制限されたことで、陸・海・空を覆っていた排出ガスは激減し、スモッグに覆われていた世界の空は美しく澄んできています。人間中心主義によって汚染され、うめいていた被造物世界は息を吹き返し、回復してきている、と世界各地でレポートされています。(滝元順師)」

そして、福音―良き知らせというのは、人類だけのものではなく、被造物世界全体のものと書かれていました。そして、私たち「クリスチャンは、アフターコロナ(AC)の世界に、神の国が拡大するよう、真剣に祈るべきです。未曾有の危機のただ中で、主の声を聞き分け、神の国の到来を真剣に待ち望むのです。(滝元順師)」

中国と米国の対立がさらに深まってきているようにも感じる状況があり、また、コロナ後にリバウンドのようになって、経済活動が激増することに終始し、環境を破壊し、さらに人類自らの首を絞めることとならないようにと願い祈る必要があると感じています。

しかし、それ以上に、肉的不いのちだけにとどまらず、霊的不いのち、真のいのちである永遠のいのちについての福音を、すべての人々にお分かちする必要があります。それは、被造物全体が神の子たちの出現を切に願っているからでもあります(ローマ8:19)。

これから光と闇との闘いはさらに激化することと思います。悩みも多くなるでしょう。しかし、イエス様が弟子たちを励ましたように、今も、主は私たちを励ましてくださっています。

「これらのことを話したのは、わたしにあって平安を得るためである。あなたがたは、この世ではなやみがある。しかし、勇気を出しなさい(しっかりしなさい/喜べ/take heart)。わたしはすでに世に勝っている(I have conquered the world-わたしはすでに世界を征服してしまった)のだ」。世界とはあなたの人生そのものでもあります。すでに主が治めておられるのです！